

JUEGOS ESCOLARES DE AJEDREZ 2016-2017- INTERZONAS (DIPUTACIÓN DE LEÓN)

1ª JORNADA: LA VIRGEN DEL CAMINO, 5 DE marzo de 2017

La primera jornada de los Juegos escolares se realizó en el Salón Parroquial de La Virgen del Camino y participaron un total de 72 escolares, de las Escuelas de ajedrez de La Bañeza, La Virgen del Camino- Valverde del Camino, Astorga y Valencia de Don Juan. Corresponden a Ayuntamientos de la provincia de menos de 20.000 Hbs.

A resaltar la participación de 24 niños/as de la Escuela de ajedrez de La Bañeza, con muy buenos resultados en todas las categorías, teniendo en cuenta que para el cómputo por equipos se suma el resultado de los tres primeros clasificados a nivel individual:

- Pre benjamín, 2º clasificados con 6,5 puntos, medio punto por debajo de Valverde de la Virgen.

- Benjamín, 1º clasificados con 9 puntos.

- Alevín, 1º clasificados con 9 puntos.

- Infantil, 1º clasificados con 10 puntos.

- Juvenil, 1º clasificados con 9 puntos.

La segunda jornada de los Juegos se realizará el próximo domingo 26 de marzo en La Bañeza, en el Centro Cultural de las Tierras Bañezanas.

